



SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung

Hans Peter Erkel
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich Neue Heimat 24a 65399 Kiedrich

06.08.2021

An die Vorsitzende
der Gemeindevertretung
Frau Beate Schmidt
65399 Kiedrich

Antrag der SPD-Fraktion:

Prüfung zur Optimierung der Mobilität der Kiedricher Bevölkerung; hier: Schaffung einer direkten Busanbindung zwischen Kiedrich und Wiesbaden oder Verbesserung der Verbindungen im öffentlichen Nahverkehr

Sehr geehrte Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Die SPD-Fraktion bittet den Gemeindevorstand zu prüfen, ob es möglich ist, in Verbindung mit den Trägern des öffentlichen Nahverkehrs eine direkte Busanbindung zwischen Kiedrich und Wiesbaden zu schaffen.

Sollte dies aus Wirtschaftlichkeitsgründen der Betreibergesellschaften nicht möglich sein, bitten wir den Gemeindevorstand zu prüfen, ob die Zeiten der einzelnen Verbindungslinien besser aufeinander abgestimmt werden können.

Begründung:

Vor einigen Jahren gab es eine direkte Busverbindung zwischen Kiedrich und Wiesbaden. Diese wurde aus Wirtschaftlichkeitsgründen eingestellt.

Durch die Sperrung der Salzbachtalbrücke ist seit einigen Wochen die Zugverbindung nach Wiesbaden erheblich erschwert. Man kann mit dem Zug nur bis Wiesbaden-Biebrich gelangen. Dort muss man erneut umsteigen um mit einer Linie von ESWE-Verkehr in die Innenstadt zu gelangen.

Dieser Umstand wird noch einige Monate anhalten, da nach aktuellem Sachstand mit der Sprengung der Salzbachtalbrücke frühestens Mitte Oktober zu rechnen ist. Danach bedarf es noch einer gewissen Zeit der Aufräumarbeiten, bis die Zugverbindung in den Wiesbadener Hauptbahnhof wieder möglich ist.

Das mehrfache Umsteigen und die damit verbundenen Wartezeiten schränken die Mobilität der Kiedricher Bevölkerung erheblich ein. Ältere Menschen oder Menschen mit körperlichen Einschränkungen sind hiervon erheblich mehrbelastet.

Die Busanbindung nach Wiesbaden mit dem Bahnbus stellt zwar eine Alternative dar. Ist jedoch in der Praxis suboptimal. Gelangt man mit dem Bus von Kiedrich nach Eltville ist eine Anbindung an den Bahnbus mit einer Wartezeit von ca. 45 – 60 Minuten verbunden.

Diese Tatsache ist sicherlich optimierungswürdig und in der Praxis problemlos darstellbar.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel